

*Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung.
Aber die Dankbarkeit verwandelt die Qual der Erinnerung in eine stille Freude.
Man trägt das vergangene Schöne nicht wie ein Stachel,
sondern wie ein kostbares Geschenk an sich.*

Dietrich Bonhoeffer

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen der Liebe, Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Margrit Thalman-Roethlisberger

18. November 1931 bis 10. Oktober 2017

erfahren durften.

Frau Pfarrerin Sophie Matschat danken wir für die würdige, persönlich und harmonisch gestaltete Trauerfeier. Ihre einfühlsamen Worte im Zusammenspiel mit den musikalischen Einlagen vom Saxophonisten Daniel Küffer, von der Harfenistin Désirée dell'Amore und der Organistin Yuko Ito bleiben uns nachhaltig in Erinnerung.

Ein grosser Dank gilt Dr. med. Ueli Schindler für die jahrelange, kompetente medizinische Betreuung. Der Spitex Genossenschaft Oberaargau Land, Team Süd, danken wir für ihre ausgezeichnete pflegerische Unterstützung zuhause. Die aufmerksame und grosszügige Hilfe unserer Nachbarn erfüllt uns mit grosser Dankbarkeit. Ein herzliches Dankeschön geht an das Alters- und Pflegeheim Zentrum Schlossmatt in Burgdorf für die liebevolle, aufmerksame Pflege und Unterstützung.

Danke sagen wir allen Verwandten, Freunden, Bekannten, die Margrit auf ihrem letzten Weg begleiteten.

Für die zahlreichen Karten, die liebevollen Worte, die grosszügigen Spenden sowie die schönen Blumen und Kränze danken wir herzlich. Diese Beweise der Anteilnahme haben uns tief berührt und geben uns Kraft. Es ist tröstend zu erfahren, dass viele Menschen Margrit mit Liebe und Freundschaft begegneten, sie schätzten und achteten.

Erlinsbach, November 2017

Die Trauerfamilien